

Nikolaus-Trial beim MSC Schatthausen

Am 08.12.2024 fand beim MSC Schatthausen der Nikolaus-Trial statt.

Nachdem die Einschreibung beendet war, startete die Fahrt durch die Sektionen um 11:00 Uhr.

Zum ersten Mal wurden Mannschaften aus Fahrrad- und einem Motorrad-Trailern gebildet, die zum Start ausgelost wurden. Es wurden dann 5 Sektionen gefahren – 4 davon gemeinsam von Fahrrad und Motorrad. Zu den jeweiligen Einzelwertungen kamen dann noch die ‚Mixed‘-Mannschaftswertung hinzu.

Aufgrund dieser „Neuerung“ war die Stimmung entsprechend lustig.

Die Fahrer mussten ihr ganzes Geschick ausspielen, da die Sektionen aufgrund des Regens am Vortag alles abverlangten.

Am Ende des Trials belegten Philip Wolf mit 690 Punkten in der Klasse „schwarz-weiß“, Lukas Geißler mit 800 Punkten in der Klasse „weiß“, Maurice mit 760 Punkten in der Klasse „blau“ und Josephine Kiefer mit 500 Punkten in der Klasse „grün“ die jeweils ersten Plätze in der Einzelwertung bei den Fahrrad-Trialern.

Bei den Motorrad-Trialern erreichten Hektor K. mit 13 Punkten in der Klasse „rot“, Sebastian mit 15 Punkten in der Klasse „weiß“, Bernhard K. mit 19 Punkten in der Klasse „grün“ sowie Leo mit 31 Punkten in der Klasse „gelb“ jeweils den ersten Platz. Hieraus ergab sich dann die Mannschaftswertung; diese führten Sebastian, Tim und Josephine vor Julian, Matthias und Carolyn auf Platz 2 sowie Guido, Amelie und Jürgen auf Platz 3 an.

Für das leibliche Wohl sorgte wie immer Pedro mit seiner Mannschaft, die die Gäste „begrillten“ und mit Glühwein und anderen Getränken bestens versorgten.

Ebenso erfolgreich war der Kaffee- und Kuchenverkauf, der auch wie immer hervorragend gemanaged wurde.

Es war ein rundherum gelungener Nikolaus-Trial, der allen viel Spaß machte und Lob und Anerkennung an die Organisatoren der verschiedenen Abschnitte hervorrief.

